

VA-T-ON MANQUER DE NOURRITURE PENDANT L'ÉPIDÉMIE DU COVID 19 ?

On trouve généralement de tout, tout le temps, dans les supermarchés... mais depuis le début de l'épidémie de Covid-19, c'est parfois plus difficile d'acheter certains produits. Certaines personnes qui ont peur de manquer, font de grosses réserves de pâtes, de sucre ou de papier toilette... Les Français achètent aussi beaucoup plus de farine et d'œufs que d'habitude, pour faire du pain et des gâteaux. Il y a également une autre raison toute simple : comme on ne peut plus manger à la cantine ou au restaurant, on fait plus de courses pour tout cuisiner chez soi.

Mais ne t'inquiète pas ! En France, il y a énormément de stocks de nourriture en réserve. Les usines tournent à plein régime pour produire de nouvelles marchandises. Alors, si un rayon de supermarché est vide, il suffit d'attendre que le magasin soit livré. Patience : dans les jours qui suivent, tu trouveras de nouveau tout ce dont tu as besoin !

Les paysans européens produisent largement assez de viande, de poisson, de laitages, de fruits et de légumes pour nourrir tous les pays de l'Union européenne. En France, on produit deux fois plus de blé, par exemple, que ce que mangent nos 67 millions d'habitants. On en vend même beaucoup au reste du monde.

Autre bonne nouvelle : des volontaires viennent en aide aux producteurs pour les récoltes. Il existe d'autres solutions pour faire ses courses : de nombreux agriculteurs proposent des livraisons de paniers de fruits et légumes, en dépôt ou à domicile. Tes parents peuvent même les commander sur Internet !

En résumé, pour que personne ne manque de rien, il faut acheter de tout en quantités raisonnables, choisir des fruits et légumes de saison cultivés en France, pour éviter trop de transport et puis, il faut s'adapter : s'il n'y a pas de fraises aujourd'hui, choisis un autre fruit pour le dessert... et tes parents en trouveront sûrement demain !